



INIA INICIÓ LA CONSTRUCCIÓN DE VIVERO DE MORINGA EN MONAGAS

Con miras a fortalecer la producción de semillas de Moringa en el estado Monagas, el Instituto Nacional de Investigaciones Agrícolas (INIA), inició la creación de un vivero de este cultivo, en las instalaciones de su Campo Experimental, ubicado en Santa Bárbara al noreste de la entidad. Participaron servidores públicos de este Instituto en compañía de pasantes de la Universidad Nacional Experimental Politécnica de la Fuerza Armada Bolivariana (Unefa).

Así lo dio a conocer, la servidora pública del INIA Nairobi Charani, destacó que esta iniciativa surge tras la necesidad de poseer un suministro de semillas de Moringa en el estado, a disposición de productores de la zona, interesados en impulsar la Soberanía Agroalimentaria de este rubro.



Gestudiantes y funcionarios construyen vivero de Moringa

CENIAP CONTRIBUIRÁ CON REIMPULSO DEL PLAN NACIONAL DE SEMILLAS

En el marco del Reimpulso del Plan Nacional de Semillas (PNS), el Instituto Nacional de Investigaciones Agrícolas (INIA) a fin de dar cumplimiento a los requerimientos demandados por el estado Venezolano, formulará propuestas de investigación correspondientes a fitomejoramiento y capacitación del Centro Nacional de Investigaciones Agropecuarias (CENIAP).

Con el propósito de establecer las nuevas propuestas que van a ser ejecutadas en el año 2015. La gerenta de Investigación e Innovación Tecnológica del INIA, Delis Pérez, se reunió con el personal de investigación responsable del área de mejoramiento genético en los diferentes cultivos para atender la convocatoria del reimpulso del PNS financiado a través del Fondo Nacional de Desarrollo (Fonden).



Gerenta de Investigación y servidores públicos discuten PNS

ESTUDIANTES DE EDUCACIÓN INICIAL CONOCIERON BONDAD DE PLANTAS MEDICINALES EN YARACUY

Con miras a fortalecer el trabajo que vienen realizando en las aulas de clases, los estudiantes del tercer nivel de Educación Inicial, de la guardería preescolar Snoopy, ubicada en el municipio San Felipe del estado Yaracuy, realizaron una visita guiada al jardín de plantas medicinales, Sabino Morales, del Instituto Nacional de Investigaciones Agrícolas (INIA).

El docente Adelimar Figueroa, explicó, que cada aula se encuentra trabajando en un proyecto escolar y en el caso de ella y sus auxiliares, están abordando lo referente a las plantas medicinales, características, uso y beneficios. Con el fin de ampliar los conocimientos y que los niños se familiarizaran con las plantas.



Niñas y niños conocen sobre las plantas medicinales